

**Betreff:**

Kunstrasenbau beschleunigen  
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 15.01.2008

**Antragstext:**

**Kunstrasenbau beschleunigen**

Ein großer Teil der Fußballspielfelder der Landeshauptstadt Wiesbaden hat noch einen Rotgrantbelag. Entsprechend einer Prioritätenliste sollen nach und nach alle Plätze einen Kunstrasenbelag bekommen. Nach Auskunft des Sportstadtrats Niedenthal gegenüber der Presse „gibt es leider nicht genügend Baufirmen für Kunstrasen. Die Finanzen erlaubten derzeit sogar noch mehr Plätze.“

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, Kontakt zu Firmen aufzunehmen, die Kunstrasenplätze bauen, deren Auftragslagen abzufragen, um die Abarbeitung der Prioritätenliste zur Erneuerung Wiesbadener Fußballspielfelder mit Kunstrasen zu beschleunigen.

Wiesbaden, 15.01.2008

f.d.R.

Hanne Jansen  
Fraktionsassistentin